



La classe orchestre fête la musique (en différé !)

publié le 28/06/2024

Jeudi 27 juin, la **classe orchestre** du collège a fêté la musique sous un beau soleil d'été.

Les jeunes musiciens ont donné à entendre un programme "autour du monde", composé d'arrangements spécialement écrits pour eux, reflétant la culture musicale de différents pays (Hongrie, Italie, Japon, Espagne, États-Unis,...) devant un public composé de tous leurs camarades et du personnel du collège, aussi enthousiaste qu'attentif.

Ce fut un concert d'une belle qualité qui parachève deux années de pratique musicale en milieu scolaire - seulement ! Vous pourrez apprécier leur travail et leurs progrès en aussi peu de temps en suivant ce [lien](#)↗

Un beau point d'orgue, voire une consécration pour nos musiciennes de 3e qui nous quittent et partent vers le lycée.

En conséquence, la classe orchestre accueillera l'année scolaire prochaine de futurs 4e afin de perpétuer cette belle aventure musicale.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.